

La iniciativa fue organizada por el Sindicato de Trabajadores en conjunto con la empresa

# Más de 400 deportistas dieron vida a las Olimpiadas de ENAP

● Durante tres meses, trabajadores de la petrolera dieron vida a las primeras Olimpiadas Deportivas en conmemoración de los 80 años del descubrimiento del petróleo en Chile, fortaleciendo el compañerismo y la vida sana.

Scarleth Vásquez Cárcamo  
 svelasquez@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

**C**on una emotiva ceremonia de clausura realizada esta semana en la sede del Sindicato de Trabajadores ENAP Magallanes, culminaron las primeras Olimpiadas Deportivas "80 años del descubrimiento del petróleo en Chile", una iniciativa que se extendió por cerca de tres meses y que reunió a más de 400 deportistas pertenecientes a distintas áreas operativas y administrativas de ENAP Magallanes.

La actividad fue organizada de manera conjunta por

el Sindicato de Trabajadores ENAP Magallanes y la empresa, desarrollándose principalmente en las instalaciones de Cordenap. Durante el periodo de competencia se disputaron seis disciplinas, lo que permitió una alta participación y la integración de funcionarios de diversas edades, turnos y áreas de desempeño.

Según datos entregados por la organización, las Olimpiadas contemplaron competencias de tenis de mesa, pádel, truco, bowling y baby fútbol, tanto en serie honor como en serie senior, concentrando encuentros semanales y finales. Esta planificación permitió mantener una participación constante y un alto nivel de convocatoria en cada jornada.

Durante la ceremonia de clausura, la presidenta del sindicato, Graciela Vásquez, destacó que este tipo de iniciativas contribuyen al bienestar de los trabajadores, fomentando la sana competencia y el compañerismo. Asimismo, valoró el compromiso de los equipos participantes y el apoyo logístico que permitió el correcto desarrollo de las actividades deportivas.

Por su parte, el gerente de ENAP Magallanes, Rodrigo Bustamante, recordó que el deporte cumple un rol fundamental en la vida laboral, ya que fortalece los lazos humanos al interior de la empresa. En ese contexto, señaló que estas Olimpiadas marcan la primera actividad oficial dentro del programa de celebraciones por los 80 años de ENAP, adelantando que durante el año se realizarán nuevas instancias conmemorativas en coordinación con el sindicato.

**Cuentas alegres** Desde la organización señalaron que la convocatoria superó las expectativas iniciales, transformándose en uno de los eventos deportivos internos más masivos realizados en los últimos años en la empresa. Además de promover la actividad física, la



Más de 400 trabajadores de ENAP Magallanes participaron en las primeras Olimpiadas Deportivas organizadas en el marco de la conmemoración de los 80 años del descubrimiento del petróleo en Chile.

iniciativa permitió fortalecer el sentido de pertenencia institucional y generar espacios de encuentro fuera de la rutina laboral.

En cuanto a los resultados deportivos, en tenis de mesa el primer lugar fue obtenido por Iván Barrientos, seguido por Jorge López y Cristóbal Levill. En la disciplina de pádel, la dupla conformada por Michael Hernández y Alexis Valdés se quedó con el primer puesto,

mientras que en truco el ganador fue Pablo Rojel. En bowling, el primer lugar lo obtuvo Carlos Lavados, y en baby fútbol serie honor se impuso el equipo Ríg 7, mientras que en la serie senior el primer lugar fue para el área Cerro Sombrero.

Finalmente, el vicepresidente del Sindicato de Trabajadores ENAP Magallanes y gestor de esta iniciativa deportiva, Armando Guala, agradeció

la participación de los deportistas, el respaldo de la empresa y el trabajo organizativo que permitió concretar el evento. Además, confirmó que para el presente año se proyecta la realización de una Super Copa, con el objetivo de ampliar la cantidad de disciplinas, aumentar la participación y continuar promoviendo el deporte como una herramienta para el bienestar físico y mental de los trabajadores.

